



Villa - Chalet en venta en Catral, Catral

459.000€

Referencia: R5215768 Dormitorios: 4 Baños: 4 Terreno: 1.983m² Construído: 243m²















La Vega Baja, Catral

Descubra esta excepcional villa en Catral, donde el confort moderno se fusiona a la perfección con el encanto rústico, enclavada en los impresionantes paisajes de la Vega Baja. Espaciosa y luminosa, esta residencia ofrece el equilibrio ideal entre privacidad, relajación y comodidad, perfecta para quienes buscan un estilo de vida mediterráneo tranquilo y conectado. Aspectos destacados del edificio Adéntrese en esta villa y descubra amplios espacios que combinan comodidad y elegancia. La villa cuenta con cuatro dormitorios espaciosos con abundante luz natural y vistas impresionantes del paisaje circundante. Tres baños recientemente renovados aportan un toque de modernidad y frescura, mientras que la cocina moderna está totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama para disfrutar al máximo preparando las comidas. Incluso las terrazas adyacentes se han ampliado para mejorar aún más la experiencia de disfrutar del aire libre. El luminoso y espacioso salón se integra a la perfección con el comedor, creando un ambiente acogedor para reuniones familiares o para socializar con amigos. Grandes ventanales y un diseño abierto proporcionan luz natural constante. Esta propiedad está diseñada para disfrutar al máximo del aire libre. Admire sus hermosos jardines, numerosas terrazas cubiertas y zonas de descanso, perfectas para tomar el sol o comer al fresco. Una magnífica piscina de 16 x 4 metros invita a relajarse o nadar, mientras que la cocina de verano totalmente equipada facilita la preparación de comidas y el entretenimiento al aire libre. La propiedad también ofrece amplio aparcamiento para varios vehículos y goza de una ubicación tranquila, lo que garantiza privacidad y tranquilidad. Acerca de Catral Catral es un encantador pueblo situado en el corazón de la comarca de la Vega Baja, en la provincia de Alicante. Sus habitantes disfrutan de un estilo de vida tranquilo y confortable, con numerosos comercios y servicios en las inmediaciones. Supermercados, boutiques, farmacias, restaurantes y cafeterías se encuentran a poca distancia. Para los amantes de la playa, las doradas playas de la Costa Blanca se encuentran a tan solo 15-20 minutos en coche, ofreciendo un sinfín de oportunidades para nadar, tomar el sol y practicar deportes acuáticos. La ciudad de Alicante, con su animada oferta cultural y comercial, está a solo 30 minutos, mientras que el Aeropuerto Internacional de Alicante-Elche se encuentra a tan solo 25 minutos, ofreciendo excelentes conexiones tanto para viajes nacionales como internacionales. Catral es conocida por su acogedora comunidad, su clima mediterráneo y sus paisajes impresionantes. Tanto si busca una residencia permanente como una villa de lujo para sus vacaciones, esta propiedad ofrece un entorno ideal para disfrutar de un estilo de vida tranquilo y de alta calidad en la costa española.





Características:

Caracteristicas
Terraza Privada
Solario
Aparcamiento
Garaje

Climatización Chimenea **Piscina** Piscina Privada